

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XL.—Número 11.346

Lunes 1.º de Julio de 1940

Precio del ejemplar: 20 céntimos

GOBIERNO FRANCÉS EN CLERMONT FERRAND

Ginebra, 1 (2 t.).—Informan Clermont Ferrand que los miembros del Gobierno francés en la ciudad procedentes de Burdeos. Proseguirán en esta Vichy donde han decidido unirse a la Cámara y el Senado.

Precios de la harina y del pan familiar

La Junta provincial harino-panadera nos envía la siguiente nota: El «Boletín Oficial» de la provincia del próximo día 3 publicará circular de la Junta harino-panadera, exponiendo que el rendimiento de tración de harina sea de 88 por 100 para el trigo tipo candeal 1.º. Se fija el tipo de la harina de nueva extracción, a partir de la fecha hoy, en 86,75 pesetas el quintal métrico, y el de los salvados, clásica, en 0,45 pesetas kilo. Los pesos y precios del pan familiar que se ponen en vigor son los siguientes:

Pan candeal

Pieza de 1.800 gramos, 1,55 pesetas; ídem de 1.350 íd., 1,15; ídem de 900 íd., 0,80; íd. de 450 íd., 0,45; íd. de 250 íd., 0,25.

Un joven estudiante parece ahogado

Cuando se bañaba en la presa de la fábrica de luz un soldado, que quiso salvarle, corrió grave peligro

El estudiante Eloy Antonio González Doldán, de quince años, que es domiciliado en la calle de San Francisco, 12, fué el sábado por la tarde, en compañía de un amigo, a bañarse en la presa de la fábrica de luz. Eloy alcanzó un sitio de la presa considerado como muy peligroso. De pronto desapareció en el fondo, a la vista de su amigo y de algunos otros niños que se hallaban en las proximidades. Un soldado, cuyo nombre desconocemos, trató de acudir en auxilio de Eloy Antonio González, pero no consiguió encontrarle, sin duda por haber quedado en el fondo de la presa a consecuencia de haber sido raído por algún remolino. A su vez, el soldado se vio en grave trance, por lo que acudió en auxilio del mismo un sargento que consiguió ponerlo en salvo.

Durante la tarde del sábado se hicieron algunos intentos para conseguir extraer el cadáver del infortunado estudiante, pero no pudo conseguirse hasta ayer domingo, por la mañana, lo que se efectuó en presencia de la autoridad judicial, la cual dispuso el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito del cementerio, en donde hoy por la mañana ha recibido cristiana sepultura.

Es necesario aumentar el nivel de las aguas de los pueblos. Comprendiendo así la Sección Femenina ha preparado las Divuladoras Rurales que, en su actuación, señalan los medios necesarios para ello.

Unos se quemó la casa número 8 de la calle de Villalpando

Poco antes de las diez de la noche produjo un incendio en la casa número 8 de la calle de Villalpando (mediata a la plaza de Carrasco). El inmueble se compone de dos pisos, uno de tres pisos y otro de dos. El incendio se inició en la parte de este último, debido, según parece, a que unos muchachos subieron a buscar unos discos de gramófono, y al caer encendieron una cerilla que al ser arrojada en el pavimento produjo unos trapos sin que aquéllos lo observaran.

Las llamas fueron divisadas en seguida por algunos vecinos y por soldados del Regimiento de Artillería número 41, acudiendo unos y otros apresuradamente al lugar del siniestro. Al mismo tiempo fué avisado el servicio de bomberos.

La primera dificultad con que se encontró fué la falta de agua en aquella barriada, por lo cual el servicio de bomberos tuvo que hacer la toma a larga distancia del lugar del incendio. En su deseo de extinguir rápidamente el fuego, se prodigaron los actos de heroísmo de varios soldados, paisanos personal al servicio del Ayuntamiento, que no mencionamos detalladamente por no incluir en omisiones que nos resultarían injerencias. Los señores arquitecto municipal y aparcador también se presentaron en el

Más de 600 personas llegaron a nuestra ciudad en tren especial

Misa en el Santuario de Nuestra Señora de la Fuencisla y visita a La Granja

Ayer, en una de esas excursiones tan acertadamente tituladas «Días de Segovia», llegaron a nuestra ciudad más de seiscientos paisanos nuestros a quienes sus ocupaciones y negocios mantienen en la capital de España. Estas visitas significan un fervoroso y delicado homenaje a la patria chica y, por ello, es el acto más solemne de los muchos que organiza el Centro Segoviano de Madrid, y, por ello también, su visita es siempre acogida con gran simpatía por nuestro vecindario.

Ayer, al reanudarse después de la Cruzada salvadora, estas visitas de los segovianos, auentes de nuestro solar durante el resto del año, la solemnidad adquirió extraordinarios caracteres. Todas las autoridades acudieron a recibir a los visitantes a quienes acompañó desde los primeros momentos el cariño y simpatía de toda la ciudad. Como en las grandes fiestas, todos los balcones lucían colgaduras.

EL ADELANTADO se une con todo fervor al espíritu de la ciudad y envía su saludo entusiasta a nuestros hermanos los segovianos que ayer pusieron en la ciudad en ferias toda la emoción de una auténtica fiesta de familia. Y deseamos que de año en año, estas excursiones adquieran mayor esplendor por lo que significa de rendida veneración a nuestras amadas tierras segovianas.

Organizado por la Sección provincial de Segovia, de la Casa Regional de Castilla la Vieja, de Madrid, se celebró ayer, coincidiendo con el último día de nuestras tradicionales fiestas, una excursión colectiva a Segovia y San Ildefonso. Se titulaba esta excursión el «XI Día de Segovia», y desde su anuncio despertó enorme interés, principalmente entre los segovianos residentes en la capital de España.

Los excursionistas llegaron a nuestra ciudad en tren especial, a las nueve de la mañana. En la estación esperaban a los excursionistas todas las autoridades militares, civiles, eclesiásticas y del Movimiento. La banda de música de la Residencia provincial interpretó diversas composiciones a la llegada del tren especial.

Se forma la comitiva

Después de cambiarse los saludos de rigor entre las autoridades y directivos del Centro Segoviano de Madrid, se organizó la comitiva que, a

pie, se dirigió por las calles de José Zorrilla, Muerte y Vida, San Francisco, Azoguejo, Cervantes, Juan Bravo, Isabel la Católica y Plaza Mayor hasta el Ayuntamiento.

En el cortejo figuraba el estandarte del Centro Segoviano y la banda de música mencionada.

El número de excursionistas en esta ocasión ha pasado de seiscientos.

La ciudad, respondiendo al ruego del alcalde, engalanó con colgaduras los balcones para recibir a nuestros hermanos, los segovianos residentes en la capital de España.

En el Ayuntamiento

En las Casas Consistoriales los excursionistas descansaron breves momentos, siendo obsequiados por la Corporación con un vino de honor.

En el santuario de la Fuencisla Desde el Ayuntamiento, autoridades,

directivos, excursionistas y numeroso público de Segovia, se trasladaron al santuario de Nuestra Señora de la Fuencisla, Patrona de Segovia y su tierra donde a las once de la mañana había de tener lugar una ceremonia religiosa.

El mencionado templo presentaba a esta hora un brillantísimo aspecto, totalmente abarrotado de fieles. En el presbiterio, al lado del Evangelio, tomó asiento el prelado y, al lado de la Epístola, se situaron las autoridades.

El capellán del santuario ofició una misa rezada y, a continuación, se cantó la salve popular, en honor de la excelsa Patrona de Segovia, terminándose la ceremonia religiosa dando el prelado la bendición a los fieles. El acto resultó brillantísimo.

En la Diputación provincial

Seguidamente, los directivos del

UNA RESURRECCION MAS

El «Día de Segovia», la fiesta por excelencia del paisanaje y del sano amor local, ha revivido también en este glorioso renacer de la nueva España. Otra vez, estamos en el tren adornado de banderas rojas y gualdas, entre los segovianos alborozados, oyendo los vítores entusiastas y las canciones alegres.

Nuevamente, pasada la pesadilla marxista, resurge la alegría y el cariño de hermandad entre los hombres que nacieron sobre una misma tierra, a la que van a ofrendar, una vez al año, el tributo de su recuerdo.

Diríase que desde 1930 no ha pasado nada. Los rostros expresan el mismo contento, las mujeres son igualmente bellas, las tonadas tienen el mismo ritmo e igual letra. Análogas meriendas son remojadas por idénticas botas...

Pero, si. Si ha pasado algo. Pasemos revista a la concurrencia que invade estos vagones ferroviarios y echemos de menos algunas caras conocidas, que jamás volveremos a contemplar.

Domiciano Balbuena, el hombre dinámico y nervioso que estaba en todas partes y se retorcía, por decirlo así, de puro entusiasmo. Vidas Espinar, el muchacho cariñoso y atento que a todos acogía con su sonrisa melancólica... Tantos y tantos otros que se llevó el odio de la chusma, de aquellos que poco antes habían estrechado la mano hidalga del paisano. Faltan los que cayeron por Dios y por España y que, como dice el himno, están presentes en nuestro afán y en nuestras oraciones.

Si de la concurrencia pasamos al paisaje, dirigiendo nuestra mirada más allá de las ventanillas, vemos que también falta mucho. También pasó algo, y algo tremendo, en esas tierras castellanas. Pueblos arrasados, casas en esqueleto, campos heridos por las trincheras... Señales de la guerra que aún no pudo curar del todo el bálsamo de la paz.

Para sobre todo lo que falta, por encima de las cicatrices de la gran lucha, a pesar de la obra del odio, es, como siempre, más fuerte la obra del amor.

El hace que todas las canciones vuelvan a subir al cielo rasgando los aires de la sierra; que se junten de nuevo quienes vieron la luz en el mismo rincón del mapa hispano y que se estrechen las manos que antes se agredían. Es que el amor es más fuerte que el odio, la gloria domina al infierno, el bien al mal, en la eterna sinfonía de la vida inmortal.

Banderas españolas que flamean gozosas, risas de mujer que aborotan el convoy, cohetes que agujerean con su estampido la calma campestre... Todo esto, que es el ayer, es otra vez el hoy. Es el siempre.

Es la tradición que reanuda el hilo de la historia roto por la locura. La obra de Dios interrumpida vanamente por las venganzas ridículas de Satanás.

JULIAN DE TORRESANO

En Siria: Graves incidentes entre tropas francesas e inglesas

El general Weygand ha salido en avión para Siria

Comunicado italiano

Cuartel general de las fuerzas armadas italianas. Comunicado oficial número 2 correspondiente al día 1 de Julio de 1940:

«El mariscal de Italia, Rodolfo Graziani, que ha llegado ya a Libia en avión, se ha hecho cargo del mando de todas las fuerzas del África septentrional. Uno de nuestros torpe-

COMUNICADO ALEMÁN

Cuartel general del Führer, 1 (2 t.).—Parte oficial del alto mando del Ejército alemán: «En Francia, sin novedades dignas de mención. Un submarino alemán ha hundido 23.000 toneladas de barcos mercantes enemigos y un crucero de la serie «Orion», al Sur de Brest. Dos de los mercantes destruidos fueron torpedeados cuando navegaban en un convoy fuertemente protegido. Por su parte, el sumergible del teniente de navío Prien ha hundido estos días a nuevos barcos de carga enemigos, que elevan a 51.000 toneladas la cifra indicada en el parte oficial del día 28 de Junio. Nuestros aviadore de combate efectuaron anoche varios ataques contra los puertos de la costa oriental escocesa y de las costas oriental y occidental de Inglaterra. Los resultados de estos raids han sido francamente satisfactorios. Una escuadrilla británica, compuesta por nueve aviones de combate tipo «Blenheim», escoltados por numerosos cazas, trató de bombardear ayer, a mediodía, el campo de aviación de Merville, pero fueron dispersados por nuestros aparatos. Fueron derribados seis «Blenheim» y tres de los cazas que los protegían. El enemigo reanudó anoche sus ataques aéreos contra los objetivos no militares del Norte, Oeste y Sur de Alemania, sin causar más que daños insignificantes. La aviación británica perdió durante la jornada de ayer dieciocho aviones: once en combates aéreos y siete por la acción de la D. C. A. alemana. Sólo ha dejado de regresar a su base un aparato propio».—Efe.

deros atacó con bombas y alcanzó a un submarino enemigo, hundiéndole. Un submarino italiano derribó a un cuatrimotor inglés. El contratorpedero «Espero», después de sostener un heroico combate contra tres cruceros y varios contratorpederos ingleses, no ha regresado a su base y debe considerarse perdido. En África septentrional se han registrado combates entre nuestros destacamentos y formaciones blindadas enemigas, resultados favorablemente por nuestra parte. Varios autos blindados enemigos fueron puestos fuera de combate. Nuestras formaciones aéreas bombardearon con éxito un grupo de autos blindados, un Parque de automóviles y concentraciones de tropas entre Solum, Sidi Omar y Sidi Barrani. Un avión enemigo fué derribado por la D. C. A. A los cuatro aparatos enemigos dados como derribados ayer, hay que añadir otro aparato seguramente derribado y dos más probablemente. En el África oriental nuestros

aviones de bombardeo efectuaron una eficaz acción nocturna sobre la estación Tebn, base aeronáutica de Portu Sudán. Uno de nuestros aparatos no regresó a su base. El enemigo bombardeó la ciudad de Harrar».—Efe.

El general Weygand sale en avión para Siria

Ginebra, 1 (2 t.).—El general Weygand ha marchado en avión a Siria, vía Marsella y Atenas, y llegará hoy a Damasco. Según los medios oficiales franceses, se pondrá en contacto con el general Mittelhäuser para llevar a cabo la desmovilización del Ejército de Levante. El corresponsal de la D. N. B. en la región mediterránea dice que este viaje se debe a la creciente tensión que existe en Siria entre franceses e ingleses.—Efe.

Graves incidentes

Berlín, 1 (2 t.).—Según noticias de fuente francesa, graves incidentes se han registrado estos días en Siria en

tre las tropas francesas e inglesas. Al parecer, la orden de desmovilización dictada por el general Mittelhäuser cumpliendo las instrucciones recibidas de su Gobierno, ha tropezado con la resistencia de los oficiales británicos que incitaron a la sublevación a las tropas francesas. Con este motivo se han producido encuentros entre unas y otros. El alto comisario de Francia ha protestado enérgicamente contra la actitud de los ingleses.—Efe.

El Duce visita la zona de operaciones

Roma, 1 (2 t.).—El Duce, prosiguiendo su viaje de inspección a la zona de operaciones, visitó ayer el sector que ocupa el primer Cuerpo de Ejército mandado por el general Pintor, y llegó hasta el puerto de la Magdalena. A 22 kilómetros del puerto, el Duce pasó revista a las fuerzas que tomaron parte en los combates y pasó a territorio francés. Por el trayecto, el Duce fué calurosamente aclamado por las tropas y la población civil.—Efe.

La actividad aérea alemana

Londres, 1 (2 t.).—Los ministerios del Aire y de Seguridad Metropolitana, comunican: «La actividad aérea del enemigo sobre la Gran Bretaña fué menor anoche que otros días. Fueron lanzadas algunas bombas en la región del Sur de Gales y cerca de la costa oriental, pero sin que se registrasen daños de importancia. La única víctima de estos bombardeos, según los informes recibidos, fué una persona que resultó herida».—Efe.

Revalorizar el régimen de la vida del pueblo es uno de los problemas graves de España. Las Divuladoras Rurales de la Sección Femenina acuden a los pueblos para ayudar a la solución

Una nota del Gobierno civil

El público deberá abstenerse de bañarse en la presa de la nueva fábrica de luz

En el Gobierno civil se nos ha facilitado la siguiente nota:

«Ante la frecuencia con que en la época estival ocurren graves accidentes entre los bañistas que acuden a practicar el deporte de la natación en la presa de la fábrica de luz, caso desgraciadamente repetido el sábado último en que, en dicho lugar, pereció ahogado un joven estudiante; este Gobierno civil, y mientras se señala de modo adecuado el lugar de peligro que existe en dicha presa, llama la atención del vecindario para que se abstenga de acudir a bañarse en la misma.»

Los refugiados de Francia en Portugal

Y la inseguridad de los ingleses

Nueva York, 1 (2 t.).—El «New York Herald Tribune» publica una crónica de su corresponsal en Portugal sobre la situación de los refugiados de Francia en la que dice especialmente. La mayor parte son franceses y judíos; pero también hay muchos ingleses. Estos últimos no podrán disfrutar largo tiempo de la calma, ya que en su país les espera la guerra relámpago de que acaban de librarse. Y termina afirmando: «No existe ningún país de Europa donde en la actualidad puedan vivir donde los ingleses».—Efe.

Incidentes locales rumano-soviéticos

Durante la ocupación de Besarabia y Bucovina

Bucarest, 1 (2 t.).—Un comunicado del Estado Mayor rumano anuncia que las tropas de Besarabia y Bucovina se han retirado hasta la línea general prevista en el acuerdo de cesión de dichas regiones. Añade que en algunos puntos los elementos rápidos del Ejército rojo, rompiendo el ritmo establecido para la ocupación, han rebasado a las tropas rumanas y han provocado incidentes locales. Efe.

En la Bucovina del Norte

Moscú, 1 (2 t.).—Según un comunicado oficial, las tropas soviéticas han llegado en la Bucovina del Norte al límite acordado entre la U. R. S. S. y Rumania. En Besarabia las fuerzas de ocupación avanzan hacia la nueva frontera entre el Pruth y el Danubio.—Efe.

Bucarest, 1 (2 t.).—El ministerio del Interior anuncia que la evacuación de Besarabia y Bucovina prosigue activamente en las estaciones de Reni y Ungasi. El mando de las tropas soviéticas ha entrado en contacto con las autoridades rumanas. Cerca de 10.000 judíos de Moldavia se han trasladado a las regiones ocupadas por los soviets. El Gobierno ha puesto en guardia a la población contra los rumores de que serán cedidas otras regiones del país.—Efe.

Parecen confirmarse los incidentes rumano-soviéticos

Nueva York, 1 (2 t.).—El corresponsal del «New York Times» en Bucarest dice que han llegado a la capital rumana dos trenes de heridos procedentes de Besarabia y Bucovina. Lo que parece confirmar—añade—los rumores acerca de encuentros entre tropas rumanas y soviéticas. Entre tanto, continúa el éxodo de los habitantes que abandonan las regiones ocupadas por la U. R. S. S. Más de ochenta trenes atestados de fugitivos han llegado al resto del territorio rumano. Entre Reni y Ungeni se han registrado actos de sabotaje e incidentes con las tropas soviéticas. La primera de dichas localidades ha sido ocupada por tanques ligeros rusos apoyados por la aviación.—Efe.

Altos funcionarios japoneses víctimas de un accidente

Tokio, 1 (2 t.).—Oficialmente se anuncia que el contraalmirante Mutsumi, dos comandantes, un teniente coronel y cinco oficiales, han sido víctimas de un accidente mortal mientras efectuaban un servicio en el Estrecho de Tsuhgaru.—Efe.

Clausura de la Asamblea de Juventud Católica

Una magna peregrinación de 20.000 jóvenes al Pilar

Madrid, 1.—Dos actos importantes celebró ayer la Juventud de Acción Católica para remate digno de la XVI Asamblea celebrada desde su constitución.

El primero, de piedad, en la iglesia de San Francisco el Grande, donde se congregó un millar de muchachos para recibir dignamente la sagrada comunión y pedir a Dios acierto en sus trabajos y éxito en sus propagandas.

Fué elabránte el vicario diocesano don Casimiro Morcilla, en representación del excelentísimo señor obispo de la diócesis, retenido en ejercicio sespirituales.

El segundo acto, de exaltación y propaganda, tuvo lugar en el teatro Español.

El coliseo municipal presentaba magnífico aspecto en la mañana de ayer. Palcos, butacas y galerías estaban ocupadas por público distinguido, en el que figuraban dignidades de la Iglesia y altas personalidades de las Academias, Centros culturales y sociedad de Madrid.

En el palco proscenio tomaron asiento con el ilustrísimo señor vicario diocesano, en su digna representación, el consiliario eclesiástico de la J. de A. C.; el presidente de la Junta Nacional de Juventudes, don Manuel Aparici; el presidente diocesano, don Alberto Ullastres; el consejero nacional y vocal de la Junta Técnica de A. C., don Alfonso de Hoyos, y demás miembros de la Directiva.

Habló en primer término el señor Ullastres, quien, refiriéndose a los trabajos de la Asamblea, dijo que las tareas habían sido cortas e intensas, sus temas de acción y apostolado, y su objeto inmediato la organización de una magna peregrinación al Pilar, para concentrar a los pies de la Virgen los corazones de 20.000 jóvenes que han de aclamarla como Reina y como Madre en su sede milenaria.

El señor Aparici pronunció un discurso de verdadero apostolado, pleno de amor a Cristo y de amor a la Patria.

Añadió que 11.000 sacerdotes y 7.000 jóvenes de Acción Católica han sucumbido como mártires de la fe, como también lo han sido los 140.000 jóvenes que murieron luchando en los campos de batalla.

El consejero nacional señor Hoyos comenzó manifestando que la juventud encierra dos ideas: preparación y lucha; que todos tenemos medios para salvarnos y para condenarnos en todos los tiempos y naciones.

Hizo el resumen el vicario diocesano, doctor Morcillo, con un bello discurso, recordando la labor desarrollada en años anteriores al glorioso Movimiento, a la actuación llevada por los jóvenes en los campos de batalla, al sacrificio de tantos miles de muchachos por ser cristianos.

Recomendó que extendan sus propagandas a las juventudes del campo y que procuren ir unidos a los que sienten los mismos ideales patrióticos.

La ocupación de Besarabia y Bucovina por los soviets

Opinión de la Prensa turca

Ankara, 30.—La Prensa representa con grandes caracteres las reivindicaciones soviéticas ante su aliada Rumania. Consideran que Turquía no puede ser arrastrada a la guerra contra la U. R. S. S. ni directa ni indirectamente, en virtud de la aplicación del protocolo adjunto al tratado anglo-franco-turco. Ya el primer ministro, Refik Saydam, recordó hace pocos días ante la Gran Asamblea este protocolo; y precisó la actitud de Turquía como consecuencia de la entrada de Italia en la guerra. En aquel discurso quedó expresada la voluntad de paz de Turquía, e igualmente la necesidad de reforzar el Ejército.—Efe.

Opinión de la Prensa inglesa

Londres, 30.—Los diarios londinenses opinan que la ocupación por

La lucha contra INGLATERRA no tendrá semejanza en la historia

La guerra, reducida a la acción aérea

* COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 30.—El teniente coronel doctor Hess publica un artículo en el «Voelkischer Beobachter», titulado «Después de la victoria de Francia, dispuestos para nuevos combates», en el que estudia los preparativos del ejército de ocupación y el estado en que se encuentra Inglaterra. Señala en la introducción el hecho de que el soldado alemán tiene conciencia de su superioridad sobre el soldado inglés, después de la victoria sobre el ejército de Francia. Los soldados del Reich no esperan más que la orden de iniciar el combate contra la Gran Bretaña. Todos están convencidos de que ésta será una lucha sin semejanza en la historia. Agrega seguidamente que la situación militar y política de Alemania es inmejorable. Alemania cerca a Inglaterra por tres costas, por decirlo así. Las fuerzas atacantes del ejército aéreo y de la Marina de guerra poseen los puntos de partida para una acometida extraordinariamente eficaz.

Después del aniquilamiento de los

Berlín, 30.—El alto mando del Ejército alemán comunica: «En Francia y en el mar no hay acontecimientos que señalar. En la noche del 29 de Junio, aviones de combate han atacado los puertos y zonas de armamento en Inglaterra y Escocia. Han sido observados en muchos lugares incendios y explosiones, especialmente en los puertos de Cardiff y de Bristol, donde han sido destruidos varios depósitos de petróleo. También han sido atacados eficazmente los campos de aterrizaje de Lincoln, Nottingham y York. Durante la noche, aviones británicos han atacado objetivos no militares en diversos puntos del Norte y Oeste de Alemania, con mínimos daños. En una ciudad del Oeste, un avión inglés atacó con ametralladora a los bomberos ocupados en sofocar un incendio. Cuatro aviones enemigos han sido derribados por la D. C. A. y uno de nuestros aviones no ha regresado».—Efe.

COMUNICADO ITALIANO

Roma, 30.—Comunicado número 20: «Notable actividad de nuestras columnas en la frontera de Cirenaica; se ocuparon algunas localidades, siendo rechazados los ataques de las formaciones motorizadas enemigas. En combates aéreos fueron derribados cuatro aparatos enemigos y hechos prisioneros algunos miembros de las tripulaciones. Dos aparatos italianos no han regresado a sus bases. En incursión aérea sobre Tobruk, que sólo causó daños insignificantes, nuestros cazas intervinieron rápidamente, derribando dos aparatos enemigos y probablemente un tercero. Otra incursión enemiga sobre Massana no hizo ningún daño. Un avión enemigo fué derribado por la defensa antiaérea».—Efe.

COMUNICADO INGLÉS

Londres, 30.—El ministerio del Aire comunica: «Ayer por la tarde una de nuestras escuadrillas de bombardeo efectuó un ataque por sorpresa contra el aerodromo de Abbeville. Las bombas alcanzaron de lleno a los hangares. Cuatro aviones enemigos fueron incendiados en el suelo y otros resultaron averiados. Todos nuestros aparatos regresaron sin novedad a sus bases. Anoche se realizaron nuevos bombardeos sobre la fábrica de productos químicos de Hochst, que quedó envuelta en llamas; sobre el canal de Dortmund Ems, sobre las vías de apartadero de mercancías de Soest, Schwerte, Hamm y Gresnburg, sobre los objetivos militares de la región de Baden, de Colonia y de los bosques de Chimay, en Bélgica meridional, y sobre los aeropuertos de Nordeney, Birkum y Shipol, en los Países Bajos, Barge y Munster, en la Alemania del Noroeste, y Merville, en Francia. En todos estos ataques se causaron daños de consideración.

No han regresado a sus bases tres de los aviones que tomaron parte en dichos bombardeos. Esta mañana una de nuestras escuadrillas de bombardeo atacó de nuevo al aerodromo de Abbeville y los aparatos enemigos que se hallaban sobre el terreno. No han regresado tres de los nuestros. Una patrulla de caza entabló combate con numerosos «Messerschmidt» sobre la costa de la Mancha, y derribó a uno de los aviones enemigos».—Efe.

El Cairo, 30.—Dos raids de la aviación enemiga sobre Sudán no han ocasionado ningún daño material. Un bombardero enemigo, trimotor, ha sido derribado. Al amanecer, los bombarderos ingleses han realizado un raid sobre el Sur de Libia, atacando distintos objetivos, entre ellos aviones enemigos que se hallaban en tierra, a los que causaron importantes daños. Nuestra aviación encontró gran número de cazas enemigos, con los que entabló combate. Durante éste, un aparato enemigo cayó derribado, envuelto en llamas, y otro fué seriamente dañado. Nosotros perdimos dos aparatos. Han sido efectuados varios reconocimientos con éxito.—Efe.

LAS BOMBAS LANZADAS SOBRE SUIZA

Berna, 30.—El mando del Ejército suizo comunica que en la mañana del 30 de Junio han sido lanzadas doce bombas en la región de Altmatt, cerca de Rothenthurm (cantón de Schwyz). Una investigación realizada inmediatamente ha dado por resultado que se trata de material de fabricación inglesa.—Efe.

La muerte de Italo Balbo

Roma, 30.—Los telegramas que se reciben en esta capital siguen señalando el sentimiento que ha causado en todo el mundo la muerte del mariscal Italo Balbo sobre el campo de batalla. Los periódicos de todos los países dedican artículos a la memoria del gran aviador italiano y subrayan la pérdida que significa para la Italia fascista la desaparición de uno de sus mayores héroes.—Efe.

Mujer, tienes un deber para con la Patria. La Sección Femenina por medio de sus Divulgadoras Rurales te enseña a cumplirle

Mr. Chamberlain dice que no hay desunión en el Gobierno

«El Gabinete está unido en la tarea de poner fin a la tentativa de dominación alemana»

Londres, 30.—El ex primer ministro, Chamberlain, de quien se habla estos días como posible jefe de un movimiento en favor de la paz, ha pronunciado esta noche un discurso radiado a todo el mundo en el que ha afirmado que el Gobierno británico «está unido en la tarea de poner fin a la tentativa de dominación alemana».

Chamberlain declaró especialmente: «El primero que quiero decir es que todos los miembros del Gabinete trabajan juntos en plena armonía y acuerdo. Todo aquel que se preste a

seguir la propaganda enemiga, dando oídos a las fábulas que hablan de desunión entre nosotros, o que crea que cualquiera de nosotros se averdria a emprender negociaciones de paz con los alemanes, no hace más que ayudar al juego nazista. Somos una nación sólida y unida, que prefiere naufragar en la ruina a aceptar la dominación enemiga. El Gobierno, bajo la dirección del primer ministro, tiene el propósito de atacar a Alemania y hacer frente a sus ataques con la resolución y el espíritu combativo propios de un gran pueblo. Aunque nos hayamos quedado solos para defender la libertad y la civilización, los hombres y mujeres valerosos se sentirán más fortalecidos que nunca al saber que tenemos que depender ahora de nosotros mismos para luchar por la victoria con más brío que antes. Admito que la potencia del Ejército alemán es formidable, pero nosotros prometemos una resistencia también formidable contra la invasión, que pueda desencadenarse incesantemente sobre la Gran Bretaña. Nuestra

septentrional. Un comunicado del Estado Mayor rumano anuncia que la evacuación de Besarabia y Bucovina del Norte ha continuado durante todo el día de hoy. Las tropas rumanas han abandonado el país hasta la línea de colinas situadas al Norte de Sereeth-Kuczur y al Oeste de Bely-Tatarbanar.

La evacuación estará completamente terminada mañana a mediodía. Efe.

flota, que aumenta constantemente, es muy superior a la alemana, y el enemigo tendrá que burlar o vencer a nuestros barcos para poder desembarcar una expedición transportada por mar. Y no olvidéis que, aun en el caso de que logre desembarcar tropas, tendrá que abastecerlas. Con todo, es posible que el enemigo llegue a penetrar aquí o allá, pero le combatiremos en cada carretera, en cada pueblo, en cada casa, hasta que él o nosotros hayamos quedado completamente aniquilados».

Y Chamberlain, terminó diciendo: «Únicamente los blandos de corazón pueden dudar de nuestro triunfo».—Efe.

Otro libro alemán en el que se señalan los proyectos de Francia para invadir Bélgica

Berlín, 30.—El ministerio de Negocios Extranjeros del Reich acaba de publicar el quinto Libro Blanco alemán, bajo el título de «Otros documentos referentes a la política de extensión de la guerra provocada por las potencias occidentales». Este libro trata de las conversaciones celebradas entre los Estados Mayores británico y francés, de una parte, y belga y holandés, de otra, y contiene numerosos documentos escogidos entre el copioso material caído en manos de los alemanes durante la ofensiva a través de Bélgica y Holanda. Dichos documentos completan el parte del alto mando alemán del 9 de Mayo y demuestran por medio de órdenes militares e informes de testigos, cómo las potencias occidentales tenían el propósito de servirse de Bélgica y los Países Bajos como punto de partida para el ataque contra la región industrial alemana del Ruhr. Los planes comprendían también el paso por el territorio de Luxemburgo.

Se demuestra en el Libro la intención francesa de invadir Bélgica, hecho que debía producirse a principios de Febrero. Algunos mandos militares se encontraban ya en territorio belga antes del 10 de Mayo, o sea antes de que empezara la ofensiva alemana. Asimismo, el Ejército francés estaba al corriente de las operaciones del Estado Mayor belga, preparatorias del ataque que se proyectaba realizar al Este del Mosa. Hay también una orden belga en la que se dan indicaciones ante la presencia de «tropas amigas» en el país.

El nuevo Libro Blanco contiene otros muchos datos de gran valor para la historia de la guerra.—Efe.

Primera reunión para la aplicación del armisticio

Wiesbaden, 30.—La Comisión del

ejércitos franceses, los alemanes han pasado a ser fuerzas de ocupación en Francia y tienen que asegurar la costa de la Mancha y del Atlántico, y agrupar las fuerzas en dirección a Inglaterra. Desde aquí comenzará la batalla con toda energía. Una misión semejante está encomendada a las fuerzas aéreas.

Por su parte, el «Berliner Boersen Zeitung» dice: «Inglaterra presente ahora más que nunca la fuerza militar de Alemania e Italia, unidas para el último combate. Los éxitos militares que han acompañado a las acciones alemanas desde el comienzo de la guerra han demostrado que no existe obstáculo para este ejército. El frente de ataque se extiende desde Bélgica y Holanda hasta Noruega por esta parte. Fuerzas de todas las categorías, incansablemente reforzadas, están ya dispuestas a la batalla. En ella participarán los ejércitos de tierra, aire y marina de guerra».—Efe.

El ataque aéreo alemán de ayer a Inglaterra

Londres, 30.—Noticias recibidas de diversas partes de Inglaterra indican que el ataque efectuado anoche por la aviación alemana causó varios muertos y heridos en algunas poblaciones. En una ciudad de la costa Sudeste una bomba hizo explosión junto a un refugio antiaéreo, sin causar daños ni víctimas.—Efe.

Hitler en la línea Maginot

Berlín, 30.—El Führer ha visitado hoy Moulhouse, en la Alsacia superior, acompañado por varios altos oficiales de su Cuartel general.

Hitler recorrió diversas fortificaciones de la línea Maginot, que presentan aún numerosas huellas de su rápida destrucción por la artillería y la aviación alemana.—Efe.

El doctor Goebels, en La Haya

La Haya, 30.—El doctor Goebels, ministro de Propaganda del Reich, ha visitado esta capital por primera vez desde su ocupación por las tropas alemanas. Fué recibido por el comisario general, Schmidt, y, después de visitar las oficinas de la administración alemana, recorrió detenidamente las calles de la ciudad. A mediodía regresó a Berlín.—Efe.

El encuentro es prorrogado. Los jugadores están agotados. A los seis minutos, Mas, en un rápido avance, consigue el tanto del desempate y de la victoria del Español.

Terminado el partido, se efectuó la entrega de la copa, por el general Moscardó, al equipo vencedor, entre ovaciones enormes de las 25.000 personas que presenciaron el gran encuentro.

Equipos. Deportivo Español: Trias, Teruel, Pérez, Arasa, Rovira, Llimos, Ara, Jorge, Martínez Catalá, Gonzalo, Mas.

Madrid: Esquivá, Mardones, Quincoces, Villa, Bonet, Ipiña; Marín, Alonso, Alday, Lecue, Emilio.

Las consultas gratuitas en la Casa de Socorro

Las implantadas en este Centro son para los de las beneficencias de la capital y pueblos que lo justifiquen con el carnet correspondiente, y están Viernes, a la misma hora: enfermedades de la mujer y embarazo, por el mismo doctor.

atendidas por los doctores siguientes: Miércoles, a las diez y media: garganta, nariz y oídos; cirugía especial y niños, por don Rafael Santos Teñiño.

Consultas diarias, de diez a doce de la mañana, de medicina general, partos y enfermedades de la mujer, a cargo de los médicos de guardia de dicho Establecimiento don Rosendo Llorente, don Arcadio Hernández y don Emilio Soteras. Estas consultas son también para pobres y gratuitas, por consiguiente.

La final de la copa del Generalísimo

El Español venció al Madrid por 3-2

Madrid, 1.—Ayer, por la tarde, se jugó en el campo de Vallecas, abierto al público, el partido final del torneo «Copa del Generalísimo» entre los equipos Madrid y Español. Fué un partido de calidad y de emoción. Se inició con avances rápidos de la línea de ataque del Madrid. A los cinco minutos este equipo marcó el primer tanto merced a un centro de Sánchez, que remató Alonso de cabeza. Después de otros ataques briosos, el Español comenzó a imponerse mediante su desconcertante rapidez. Habían transcurrido treinta minutos cuando se produjo el empate en una rápida escapada de Mas, terminada con un centro que falló la defensa madrileña y Jorge remató.

En el segundo tiempo cambió de aspecto el partido, registrándose el dominio madridista. A los cuarenta minutos el interior españolista, Jorge, se hizo con el balón cerca del área, y después de dos regates, logró el segundo tanto para su equipo. Faltaban solamente dos minutos para la terminación del encuentro, cuando sobrevino nuevamente el empate. Alday lanzó un precioso tiro que entró esquinado.

El encuentro es prorrogado. Los jugadores están agotados. A los seis minutos, Mas, en un rápido avance, consigue el tanto del desempate y de la victoria del Español.

Terminado el partido, se efectuó la entrega de la copa, por el general Moscardó, al equipo vencedor, entre ovaciones enormes de las 25.000 personas que presenciaron el gran encuentro.

Equipos. Deportivo Español: Trias, Teruel, Pérez, Arasa, Rovira, Llimos, Ara, Jorge, Martínez Catalá, Gonzalo, Mas.

Madrid: Esquivá, Mardones, Quincoces, Villa, Bonet, Ipiña; Marín, Alonso, Alday, Lecue, Emilio.

El Adelantado de Segovia

SAN AGUSTIN, 7 (planta baja)

Horas de despacho con el público para suscripciones y anuncios:

Desde las diez y quince minutos hasta la una de la tarde, y desde las tres de la tarde hasta las siete.

Para asuntos relacionados con la Dirección o con la Redacción, salvo casos de urgencia:

Desde las once hasta las dos de la tarde y desde las cuatro hasta las seis.

Aumento del impuesto sobre la GASOLINA

Hasta un total de 3 pesetas 75 céntimos por litro

Madrid, 1.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, la siguiente disposición:

Ley por la que se eleva el impuesto transitorio de restricción sobre la gasolina y sus mezclas. Artículo 1.º El impuesto de restricción sobre la gasolina y sus mezclas, creado con carácter transitorio por la Ley de 13 de Mayo pasado, se aumenta hasta un total de tres pesetas con setenta y cinco céntimos por litro a partir del 1 de Julio de 1940, viniendo obligados al pago de este impuesto exclusivamente los consumidores que determinó el Decreto de 13 de Mayo último.

Art. 2.º Se autoriza al ministro de Hacienda para acortar los períodos de descuentos previstos en la disposición transitoria del mencionado Decreto, en función del adelantamiento experimentado en la fijación de cupos.

HERNIAS ¿Cómo pueden curarse?

Ilustres cirujanos han venido sosteniendo que en la infancia curan todas, sin excepción, y algunas en la edad adulta cuando se logra contenerlas permanentemente. Pero esta contención no se obtiene sino muy raras veces por medio de los bragueros o vendajes que el comercio proporciona. Si se quiere asegurarla, es preciso recurrir, en cada caso, a un APARATO CONSTRUIDO AD HOC y de características adecuadas a la ensilladura lumbar del individuo y forma de sus caderas, a la clase, desarrollo y fuerza expansiva de su hernia, a la consistencia o laxitud de sus cubiertas y a las modificaciones, susceptibles de observación, que haya experimentado en su trayecto, saco y contenido. Ahora bien; para conocer y plasmar todo esto, aparte de que es imprescindible, claro está, ver al herniado previamente, son asimismo necesarias ciertas preparaciones científicas y una técnica especial.

Con los APARATOS de nuestra invención garantizamos siempre aquel éxito, lo mismo en el hombre que en la mujer, aun tratándose de hernias muy voluminosas e incluso de las que fueran operadas y se han reproducido.

DON JERONIMO FARRE, antiguo ortopélico de la Clínica de Niños de la Facultad de Medicina de Madrid, con cuarenta y tres años de experiencia profesional, recibirá visitas en CUELLAR, de diez a una y de tres a seis, en el hotel La Castellana, el día 5 del mes de Julio.

En SEGOVIA, el día 6, en el hotel Comercio Europeo, de once a dos.

En MADRID, en su GABINETE, calle del Marqués de Valdeiglesias, 4.

Servicio de trenes por la línea de Segovia

Table with train schedules for Segovia line, including stations, times, and train types (Trenes descendentes and Trenes ascendentes).

NOTA.—Los trenes A. A. 41 y D. Y. 42 circulan solamente los domingos.

Ocupación por los alemanes de dos islas inglesas en el Canal

Son las de Guernesey y Jersey

La operación se ha efectuado audazmente por fuerzas del Aire

Berlín (16 t.) Urgente.—Unidades del Ejército del Aire alemán, han ocupado, mediante un audaz golpe de mano, la isla británica de Guernesey, situada en el Canal de la Mancha.

En un combate producido con este motivo, un avión de reconocimiento alemán ha derribado a dos aviones de combate, ingleses.

La isla de Jersey, igualmente situada en el Canal, ha sido tomada de la misma manera.—Efe.

EN LOS ESTADOS UNIDOS

3.500.000 extranjeros sometidos a control

Washington, 1 (6 t.)—El Presidente Roosevelt ha firmado una ley según la cual tres millones quinientos mil extranjeros deberán ser sometidos a un control de la Policía, que les tomará las huellas digitales.—Efe.

El señor Gamero del Castillo en Sevilla

Sevilla, 1 (6 t.)—Ha llegado a esta capital el ministro vicesecretario del Partido señor Gamero del Castillo, el cual visitó los locales de Falange Española Tradicionalista y de las JONS y se entrevistó con el jefe provincial del Movimiento.—Logos.

Baillén, 1 (6 t.)—Ayer llegaron a esta ciudad el capitán general de la segunda región don Fidel Dávila con sus ayudantes y el gobernador civil y consejero nacional señor Correa Weglissón, Esperaban su llegada las autoridades locales y jerárquicas.

Después de almorzar, prosiguieron su viaje a Córdoba. El general Dávila ha concedido autorización para que las fuerzas del Ejército asistan a las fiestas conmemorativas del 132 aniversario de la batalla de Bailén, que se celebrará el día 19 del corriente. Logos.

Baeza, 1 (6 t.)—Ha visitado esta ciudad el general Dávila, que venía acompañado por el gobernador civil de Jaén. Fue cumplimentado por todas las autoridades, visitando después las distintas dependencias militares de esta población.—Logos.

El acuerdo económico germano-finlandés

Helsinki, 1 (6 t.)—Los periódicos comentan la conclusión del acuerdo económico germano-finlandés y señalan su importancia para el desarrollo económico de Finlandia. El «Hufvudsbladet» dice que este acuerdo permitirá un aumento de las exportaciones de productos finlandeses hacia Alemania. Las exportaciones de Finlandia comprenden en primer lugar mercancías de la industria maderera y especialmente papel, así como minerales. El acuerdo prevé igualmente la entrega de productos agrícolas a Alemania. Añaden que el abastecimiento de hulla está asegurado con las entregas de Alemania.—Efe.

Alemanes y franceses convierten afablemente en París

Normalización rápida de la capital Nueva York, 1 (6 t.)—El corresponsal del «New York Times» describe la normalización rápida del país. Dice que se trabaja actualmente para retirar los sacos terreros de las fachadas de las iglesias y de los monumentos. La vida de Montmartre ha recobrado su ritmo habitual. Los ciudadanos franceses conversan afablemente con los soldados alemanes, y es frecuente ver grupos de franceses en torno a las cocinas rodadas del Ejército del Reich.—Efe.

Detención de un lugarteniente de Mangada

Formó parte de la checa «Los Malditos» Madrid, 1 (6 t.)—Se ha facilitado una nota en la Dirección General de Seguridad, dando cuenta de la detención de un individuo lugarteniente de Mangada, llamado Luis Martí Barrón, que formó parte de la checa «Los Malditos» en la que se cometieron infinidad de asesinatos en los pueblos de Cebreros, Navalperal, Hoyo de Pinares y otros de la provincia de Avila. Este sujeto, como los demás de aquella checa, martirizaba a los detenidos quitándoles todo lo que representaba algún valor y profanando los cadáveres.—Logos.

El Gobierno francés ha ordenado la desmovilización progresiva

La movilización RUMANA

Bucarest, 1 (6 t.)—La movilización se efectúa con perfecta normalidad. La Prensa y el pueblo reflejan su confianza en el Rey. «Romania» dice que el país es menos numeroso, pero no es menos débil y que guarda todas las fuerzas para otros frentes. «Escuchamos sin inquietud—agrega—la voz de algunas radios y contestaremos en el mismo tono». «El Universal» escribe: «Conocemos la verdad y no podemos asustarnos, porque el pueblo tiene una experiencia, secular de desgracias. Desde hace dos días el país está de luto. Dos provincias anadas han sido arrebatadas y las lágrimas caen sobre ruinas de nuestro ideal nacional. Guardemos la esperanza en la reparación, porque la justicia tiene que vencer».—Efe.

Bucarest, 1 (6 t.)—El ministro del Interior ha dictado una Orden que prevé la detención de todas las personas que atenten contra el orden público y la seguridad del Estado. Por otra parte han sido suspendidos por cuarenta y ocho horas todos los espectáculos musicales y en los establecimientos públicos ha quedado prohibido el consumo de bebidas alcohólicas después de las once de la noche. También han sido prohibidas todas las reuniones públicas que se celebren sin autorización de los gobernadores militares.—Efe.

Se cree que el Gobierno decidirá establecerse en Vichy

Ginebra, 1 (5 t.)—El «Petit Dauphine» declara que el establecimiento del Gobierno francés en Clermont Ferrand no es más que provisional, y que las autoridades han decidido establecerse en Vichy. Esta ciudad es estación balnearia de reputación internacional, y en ella se reúnen los veranos hasta ciento treinta mil extranjeros. También es célebre por sus representaciones artísticas y musicales. Los grandes hoteles con que cuenta la ciudad permitirán establecer las dependencias gubernamentales.—Efe.

LAS COMUNICACIONES EN FRANCIA Ginebra, 1 (5 t.)—El Gobierno francés ha anunciado que las comunicaciones entre la mayoría de los departamentos de la zona ocupada han sido restablecidas. Igualmente ha quedado normalizado el movimiento de viajeros entre Suiza y Francia.—Efe.

LA DESMOVILIZACION EN FRANCIA Ginebra, 1 (5 t.)—Se anuncia desde Clermont Ferrand que ha sido ordenada la desmovilización progresiva. Se han adoptado medidas para que estas operaciones se ejecuten en perfecto orden. También se ha publicado un Decreto en que se dispone que los soldados desmovilizados que no encuentren trabajo a su regreso a sus localidades, serán agrupados en organizaciones de trabajo para la realización de obras públicas.—Efe.

INDIGNACION CONTRA LOS POLITICOS FUGITIVOS Estocolmo, 1 (5 t.)—El corresponsal del «Dagens Nyheter» en Burdeos informa que la opinión pública francesa está cada vez más indignada contra los ministros y parlamentarios que han huido al extranjero. «En Burdeos los principales hombres públicos de Francia que no hace muchos días abandonaron el país para trasladarse a Inglaterra. El diputado Doumang ha propuesto que se haga una lista con los nombres de todos los políticos franceses que han huido en estos momentos graves para rehuir sus responsabilidades.—Efe.

Ginebra, 1 (5 t.)—Para evitar la divulgación de rumores tendenciosos a causa de la falta de periódicos, el ministro del Interior francés ha acordado enviar diariamente a todas las ciudades y poblaciones de la zona no ocupada un telegrama oficial con las noticias autorizadas por el Gobierno. Al propio tiempo ha puesto en guardia a la opinión contra las informaciones de determinadas Agencias extranjeras.—Efe.

“Se acercan meses críticos para el Imperio inglés”

4.500 mujeres y niños evacuarán Hong-Kong. Italo Balbo combatió a pesar de no ser de combate su aparato

Un comunicado inglés El Cairo, 1 (2 t.)—Comunicado del Cuartel General de las fuerzas británicas: «Nuestros aviones de bombardeo han atacado las concentraciones de tropas próximas a Sabderat, en el Africa oriental italiana. Los objetivos fueron alcanzados plenamente. Las escuadrillas que tomaron parte en esta operación no encontraron ninguna resistencia seria, y regresaron sin novedad a sus bases. También fué objeto de un ataque aéreo Accico, pero aunque este raid se llevó a cabo con importantes fuerzas aéreas, no se conoce todavía la extensión de los daños causados. Dos barcos de guerra que se encontraban en el puerto fueron bombardeados. Nuestros aviones tropezaron con una gran resistencia por parte de la D. C. A. y los aparatos de combate enemigos. No ha regresado uno de los nuestros. La aviación del Africa del Sur y de Rodesia del Sur efectuó reconocimientos sobre la región de Moyala y bombardeó el aeródromo de Banda. Efe.

Medidas de seguridad en Nueva Orleans Nueva Orleans, 1 (2 t.)—Se han tomado extraordinarias medidas de seguridad en el puerto habiéndose prohibido tomar fotografías. Se declara que estas precauciones se han debido al peligro de que se produzcan actos de sabotaje.—Efe.

Trece aviones ingleses derribados Berlín, 1 (2 t.)—El 21 de Junio, en sus repetidos ataques contra un buque de línea alemán, fueron derribados trece aviones de bombardeo ingleses sin haber conseguido por su parte el menor éxito.—Efe.

La navegación en el Danubio

Reunión de delegados de cinco países Roma, 1 (5 t.)—Los delegados italianos, alemanes, yugoslavos, rumanos y húngaros, que se han reunido en esta ciudad, estudian una nueva regulación del comercio terrestre en el espacio del Danubio. Se señala que los resultados de esta Conferencia serán de gran importancia, dado que se ha activado considerablemente este comercio por las dificultades con que tropieza la navegación marítima. La Conferencia durará unos diez días aproximadamente.—Efe.

La peregrinación de los arquitectos al Pilar Zaragoza, 1 (5 t.)—Ayer llegaron al Pilar el ministro de Agricultura y subsecretario de dicho departamento, los directores generales de Obras Públicas y Regiones Devastadas y el general ingeniero señor Lasal, los cuales se habían adelantado a la peregrinación de arquitectos e ingenieros de la que formaban parte y llegó poco después. Fueron recibidos por el cabildo y todas las autoridades de Zaragoza.—Logos.

Partidos de fútbol

Cádiz, 1 (5 t.)—En el campo de Puerta de Tierra contendieron ayer el Cádiz F. C. y el Jerez, venciendo

Roma, 1 (5 t.)—Los medios italianos bien informados declaran que no se conocen detalles precisos de las circunstancias que han contribuido a la muerte del mariscal Balbo. Lo único que se sabe con certeza es que el mariscal, en su calidad de gobernador de Libia, efectuaba un vuelo de reconocimiento por la región. Iba acompañado de séquito numeroso. Cuando el avión llegó a las proximidades de Tobruk, se produjo un combate aéreo, en el que participó el mariscal, a pesar de que su aparato no era de combate.—Efe.

Hong-Kong, 1 (5 t.)—El portavoz del Gobierno británico ha declarado en relación con el traslado a Manila de las mujeres y niños ingleses, que esta medida ha sido tomada como medida de precaución, a fin de estar preparados para el caso de urgencia. Agrega que por ahora no se teme ningún peligro inmediato, pero que se han adoptado algunas decisiones a fin de reforzar la posición británica. «Los meses que siguen—añadió—serán críticos para todo el Imperio».—Efe.

Shanghai, 1 (5 t.)—Hoy ha comenzado la evacuación de las mujeres y niños de Hong-Kong, por orden del Gobierno inglés. Varios centenares de familias de los miembros de la Marina y del Ejército inglés, han salido para Manila. La orden de evacuación afecta a cuatro mil quinientas mujeres y niños. Se estima que este hecho contribuirá a que la situación sea aún más tirante.—Efe.

INFORMACION NACIONAL

Bimotor francés de bombardeo derribado por las baterías de La Línea

La Línea, 1 (5 t.)—Ayer mañana un avión militar francés pasó con dirección a Gibraltar, siendo tiroteado por la defensa antiaérea. Por la tarde, pasó un bimotor de bombardeo, francés, y al ser tiroteado cayó a la playa del Espigón envuelto en llamas, hundiéndose en aguas inglesas. Por la rapidez del incendio, seguramente que sus tripulantes perecieron. Lanchas inglesas efectuaron reconocimientos en el lugar del accidente. Logos.

LA FIESTA DE LA EXALTACION DEL TRABAJO

Cartagena, 1 (5 t.)—El próximo día 18, para conmemorar la fiesta de exaltación del trabajo habrá una concentración general de afiliados a la C. N. S., que desfilarán más tarde. En la comitiva figurarán las nuevas máquinas trilladoras adquiridas por la C. N. S. y que se han empleado con gran éxito en las actuales faenas de la recolección.—Logos.

Bautizo de veintitrés niños

Barcelona, 1 (5 t.)—Esta mañana en la Catedral Basílica fueron bautizados veintitrés niños pertenecientes a instituciones de Auxilio Social. Fueron apadrinados por el administrador provincial de las Obras.—Logos.

Se prepara un gran recibimiento al Español

Barcelona, 1 (5 t.)—Según noticias recogidas en los medios deportivos, se prepara un gran recibimiento al equipo del Real Club Deportivo Español que el domingo ganó en Madrid la segunda copa del Generalísimo. En el Ayuntamiento se celebrará con gran solemnidad la entrega de la copa.—Logos.

El director del Colegio del Corazón de María, su afligida madre doña Felisa Doldán (viuda de González); hermana Fuencisla; abuela doña Celestina Redondo (viuda de Doldán Candamo); tíos, primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible desgracia y les suplican le tengan presente en sus oraciones.

Las fuerzas armadas japonesas

Y las relaciones del Japón con Norteamérica e Inglaterra

Tokio, 1 (2 t.)—Según el «Tokit Nichi Chi», los representantes del Ejército y la Marina han desmentido los rumores de que las fuerzas militares japonesas se mantendrían a la reserva ante los problemas surgidos en la política exterior. En una conferencia de los generales, a la que han asistido los ex ministros de la Guerra, Araqui, Matsu y Hayashi, se ha declarado que la actitud del Ejército frente a las resistencias que se opongan al establecimiento del nuevo orden en Asia oriental, será fuerte como el hierro. Por su parte, los jefes de la Marina han rechazado la hipótesis según la cual el Gobierno japonés quiere evitar a todo trance un roce con los Estados Unidos y con Inglaterra. Este roce—dice el periódico—sería inevitable si Inglaterra siguiera mezclándose en la política nipona en Extremo Oriente, porque el Ejército no está dispuesto a tolerar ninguna ingerencia.—Efe.

Nuevo Gobierno egipcio

El Cairo, 1 (5 t.)—Se ha constituido el nuevo Gobierno presidido por Hassan Sabri Bajá, que desempeñará al mismo tiempo la cartera de Negocios Extranjeros.—Efe.

NUEVO AYUDANTE DEL CAUDILLO

Madrid, 1 (6 t.)—Ha sido nombrado ayudante de campo de Su Excelencia el Generalísimo, don José Chacón Yerón.—Logos.

La flota YANQUI

Honolulu, 1 (6 t.)—La flota norteamericana ha regresado a las islas Hawai después de un crucero de varios días que ha dado origen a los más variados rumores. El almirante Richardson ha dicho que la salida de la escuadra fué una simple maniobra. Efe.

BULGARIA tiene confianza

En la política de Berlín y Roma Sofía, 1 (5 t.)—El Rey Boris de Bulgaria ha recibido esta mañana al ministro de Asuntos Exteriores, Popof, quien le ha informado sobre la situación internacional. En los círculos políticos se dice que la actitud del Gobierno ante el nuevo estado de cosas balcánicas es de plena serenidad y realismo. Sofía siente gran confianza en la acción de justicia reparadora que es la base de la política de Berlín y Roma. Se indica, además, que una actitud semejante a esta es la que sigue el Gobierno de Budapest.—Efe.



Rogad a Dios en caridad por el alma
DEL JOVEN
Eloy-Antonio González Doldán
Congregante de la Juventud Cordimariana y miembro de la junta directiva.
Alumno del 5.º año del Bachillerato y afiliado a la O. J.
Que falleció el día 29 de Junio de 1940
a los 15 años de edad
R. I. P.

El director del Colegio del Corazón de María, su afligida madre doña Felisa Doldán (viuda de González); hermana Fuencisla; abuela doña Celestina Redondo (viuda de Doldán Candamo); tíos, primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible desgracia y les suplican le tengan presente en sus oraciones.

PUNTO DE VISTA JAPONES

“Asia Oriental, autónoma”

Tokio, 1 (6 t.)—El presidente del Consejo, Yonai, ha conferenciado con el ministro de la Guerra sobre las directrices de la política que ha de seguir el Japón. Ha mantenido el punto de vista de un Asia oriental autónoma, orientación ya señalada por Harita en su discurso radiado. El «Japan Times», que suele expresar la opinión del ministerio de Negocios Extranjeros, dice que actualmente se dibujan en el Japón dos tendencias: la primera quiere lograr las reivindicaciones planteadas por medio de negociaciones y la segunda es partidaria de “actuar”. Agrega el diario que en estas dos tesis están señaladas las maneras de enjuiciar el problema los hombres de Estado y el Ejército.—Efe.

Los actos del Congreso Eucarístico de El Ferrol

El Ferrol del Caudillo, 1 (5 tarde).—Ayer comenzaron los actos del Congreso Eucarístico con una misa de pontifical en que ofició el obispo de Mondoñedo. Asistieron todas las autoridades. El prelado dió cuenta de un radio enviado por S. S. bendiciendo al Congreso. Pronunció un sermón sobre la Eucaristía el Padre Juan Lamamié de Clirac. Se celebraron actos religiosos y profanos. Logos.

El Ferrol, 1 (5 t.)—Para asistir a los actos del Congreso Eucarístico llegó el capitán general de la región, general Espinosa de los Monteros. A su llegada a la iglesia de San Julián le rindió honores una compañía del regimiento de Montaña y fué cumplimentado en nombre de la Marina por el almirante Moreno Fernández y por el Ejército, el gobernador militar de la plaza.—Logos.

ACCION CATOLICA DE SEVILLA

Sevilla, 1 (5 t.)—Bajo la presidencia de prelado de la Archidiócesis, se ha verificado la clausura de la tercera Asamblea diocesana de Acción Católica. Antes de terminar el acto se dió lectura de un telegrama de Su Santidad dando su bendición, y de otro del Caudillo redactado en términos expresivos por el cual agradece el saludo de adhesión que se le había dirigido. La lectura de este despacho fué acogida con muchos aplausos.—Logos.

Consagración de Cádiz al Sagrado Corazón

Cádiz, 1 (5 t.)—Con diversos actos solemnes se celebró ayer en San Fernando la consagración de la ciudad al Sagrado Corazón de Jesús. A las ocho y media de la mañana, en la iglesia Mayor priora se celebró una misa de comunión general, acercándose a la sagrada Mesa el Ayuntamiento en pleno, autoridades y numerosos fieles. A las once, y en el mismo templo, tuvo lugar una función solemne, asistiendo también todas las autoridades. A las siete de la tarde, salió una solemnísima procesión en la que formaban representaciones de todas las hermandades, niños de las escuelas y pueblo en masa. Presidió el alcalde de Cádiz, don Pedro Barbadillo, quien ostentaba la representación del gobernador civil; alcalde de San Fernando y demás autoridades. Al llegar al Ayuntamiento, la imagen del Sagrado Corazón fué llevada a hombros de cuatro concejales hasta el salón de sesiones, donde el vicario capitular de la Diócesis, señor Domeica, celebró la ceremonia de entronización, pronunciando discursos de la jesuita Pare Ayala, el alcalde de la ciudad y el vicario. A continuación, la procesión regresó a la iglesia.—Logos.

El sorteo de la Lotería

Madrid, 1.—En el sorteo de la Lotería celebrado hoy, han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:
Primero, 100.000 pesetas. Número 23.334. Lalin, Barcelona, Lugo, Valencia y Madrid.
Segundo, 70.000 pesetas. Número 20.636. Madrid, Málaga, Pañcia y Barcelona.
Tercero, 35.000 pesetas. Número 39.718. Palma de Mallorca y Barcelona.
Cuarto, 30.000 pesetas. Número 559. Marchena, Barcelona, Córdoba y Valencia.

Premiados con 1.500 pesetas

8.041	11.993	8.023	8.245
38.366	13.133	30.981	23.416
24.232	18.806	983	28.665
31.968	16.553	149	

TEMAS DEL MOMENTO

OCHO PALABRAS HISTORICAS

Por FRANCISCO CASARES

Es frecuente, cuando se repasan anales e historias, encontrar una frase, un grito, una expresión, que en el momento crítico de cada gran episodio, marca, desde la emoción de un personaje central, el significado de los hechos y el juicio que ha de quedar como definitivo. Esto ha sucedido ahora en la trágica coyuntura de Francia. El mariscal Pétain, a quien ha correspondido la ejecución de uno de los actos más relevantes de la historia de su país, acaba de pronunciar una de esas frases definidoras, que quedan para siempre. «Hemos pasado Calais y hemos llegado a Francia», ha dicho el anciano y glorioso mariscal. En estas ocho palabras está encerrada, con impresionante elocuencia, toda la historia de este cercano y accidentado pasado. Equivale a la declaración de que Inglaterra ha soportado a su aliada y ha sido responsable directa del desastre. Tiene, a la par, todo el vigor de una dura acusación y todo el diáfano carácter de una réplica a las bravatas de mister Churchill, que no cesa en su empeño de vituperar a la nación vencida, aunque en el vencimiento tenga la Gran Bretaña toda la indiscutible participación del notorio y comprobado abandono. El Reich ha reiterado, en declaraciones, en discursos de sus jefes, en comentarios de sus Prensas, que la táctica inglesa sería la de abandonar a sus aliados y dejar en la estacada a sus «protegidos». El caso de Polonia, de Noruega, de Bélgica y los Países Bajos, se ha repetido, en culminación definitiva, con la principal coparticipante de la aventura iniciada el 3 de Septiembre. Francia se ha visto desasistida. Sus soldados, solos, en una integración que no llegaba a las sesenta divisiones, se han tenido que enfrentar con un enemigo que en una sola batalla, teniendo repartidos ejércitos en otros países y habiendo cubierto otros frentes, empleaba hasta un centenar de divisiones blindadas, con elementos técnicos

que no se sospecharan, con un aparato bélico imposible de contener. Las divisiones inglesas abandonaron el campo de lucha en Dunquerque. Y ya no hicieron más. Es muy fuerte, demasiado fuerte, que al llegar la irremediable rota francesa, se la hagan cargos desde la tranquilidad indenne de Londres. Pétain ha contestado a la injusticia y ha hecho en ocho simples palabras el más expresivo y contundente resumen de la guerra y la política en lo que va de Septiembre a estas alturas.

Coincide esta sobria y magnífica declaración del viejo soldado con la sorpresa que en el mundo causa un armisticio que no es vejatorio, que no tiene aquellos perfiles de horror y de imposición que las propagandas británicas auguraban. Francia no va a dejar de existir. Por el contrario, repuesta de la profunda herida que la actitud egoísta de su aliada ha venido a causarla, revivirá, con nuevos rumbos, con rectificación rotunda, de las pasadas locuras, con un sentido moderno, conectado al espíritu que reina y que se ha de imponer en el mundo. La versión inglesa ha sido desmentida. Pétain rompe sus lazos con las palabras que acaba de pronunciar, enjuiciando al mismo tiempo una conducta que no tiene atenuantes. La Historia se construye con los hechos. Y se esmalta y se aclara con los grandes juicios que la acompañan. Las palabras del mariscal Pétain no se perderán en la confusión de discursos, proclamas, alocuciones y comentarios de este tiempo. Quedarán, para toda la vida, como la gran síntesis de un momento decisivo. Son la condena de una guerra que no debió promoverse y el resumen claro de los sentimientos de un pueblo que retorna a sí mismo. «Hemos llegado a Francia». Es difícil de olvidar este bello y lacónico aviso que Pétain da a los franceses y al mundo entero que los contempla.

La novillada del sábado en la plaza de Segovia

En nuestra nota del viernes, anunciando la corrida celebrada ayer, dedicamos unas palabras de presentación y de elogio de «Varelito Chico». En cuanto a los otros dos novilleros, la afición segoviana estaba ya en antecedentes de la aptitud de aquéllos. Respecto del primero teníamos referencias excelentes, comunicadas por competentes personas. Y con arreglo a ellas, hablamos de «Varelito». ¡Cuál no sería nuestra angustia profesional al ver a Bonifacio Fresnillo, en su primero, ignorante, desconcertado, valiente y medroso a la vez! Teníamos la sensación de que habíamos contraído una gran responsabilidad con la afición segoviana, la cual tendría motivos para censurarnos. Nada podía lastimarnos más, profesionalmente hablando, que la certidumbre de que nuestra buena fe había sido sorprendida, y habíamos nosotros, a la vez, sorprendido la del público.

Por fortuna, nuestros informadores están en lo cierto, como demostró «Varelito», cumplidamente, en su segundo novillo. Y respiramos, entonces, con la intensidad propia de quien ve alejarse lo desagradable.

Y vamos al grano. Entrada, buena. En los palcos, algunos pañolones de Manila. Y muchas caras bonitas, como en los tendidos. Se inició la fiesta interpretando la banda de la Residencia provincial el «Oriamendi», que el público escuchó puesto en pie y brazo alzado.

Joselito de la Cal se las entendió con el primero de Antonio Cembrano. No podemos anotar nada en la faena de capa, pero sí tres estupendos pares de banderillas colocados por el joven novillero. Después unos muletazos, un pinchazo y otro del que rueda el enemigo sin puntilla. (Ovación y vuelta). En su segundo, mal bicho, huido, bailarín, incontrolable, no pudimos anotar nada de nada. Joselito metió una estocada fea, feísima, atravesada, con exhibición de la punta del estoque por el pecho. Cierta que si su primer novillo no fué bueno, su segundo fué peor, pero es que este Joselito no es el que conocíamos. Se muestra como sin entusiasmo y sin decisión. ¿Dónde fué la alegría torera del muchacho de la época de la guerra? Y es claro que Joselito sabe torear, y moverse en su terreno, y poner elegancia en la faena. Pero ¡qué frialdad! ¡Qué desgana! ¡Qué lástima!

Bueno. Y aquí tenemos a este Bonifacio Fresnillo «Varelito Chico», el muchacho que nos produjo la más desconsoladora opinión en su primer novillo, y que fué la admiración del público en su segundo. Le correspondió el segundo de la tarde, pero el novillo, que se espantaba de los capotes y parecía pretender jugar con los peones al «¿a que no me pillas?», fué devuelto al corral por decisión de la presidencia, atendiendo las fuertes protestas de la concurrencia. Salí, pues, el «segundo bis», que saltó dos veces al callejón. Nada con la capa. Un par bueno y otro regular, de Félix Fresnillo. «Varelito Chico» no hizo nada, absolutamente nada. O dicho con más propiedad, hizo cosas feísimas, como hijas de la ignorancia y de la indecisión. Atizó cinco o seis pinchazos, huyendo siempre, y escuchó justas rechiflas del soberano.

En su segundo cambió la decoración por completo. «Varelito» lanzó con una lentitud asombrosa, clavados sus pies en tierra. No era el bicho

un enemigo noble. Ganaba terreno al diestro en cada lance, y llegó a derribarle, por fortuna sin consecuencias. Otro buen par de Félix Fresnillo y otros capotazos excelentes de «Varelito». Con la muleta realizó una faena de asombro, en particular por el valor temerario que demostró el segoviano. Si no ligó la faena, consiguió pases de todas las marcas, hasta rodilla en tierra, pegándose literalmente al enemigo, de modo que el entusiasmo que había despertado en el público al torear de capa alcanzó su máxima expresión en este instante en que las ovaciones echaban humo. «Varelito», desentendiéndose de las demandas del público para que siguiese la faena, entró bien a matar y logró una media que hizo rodar al novillo sin puntilla. Enorme ovación, orejas y rabo, y vuelta al ruedo.

De Siro Rea, como de Joselito, podemos decir poca cosa, si no es ratificar nuestra impresión de que es toreador, pero el ganado frustró la que hubiera podido ser una excelente tarde para la afición, visto el deseo de los novilleros de superarse. Apenas podemos anotar en el haber de Siro Rea unos capotazos buenos, alguno que otro pase, y su buen deseo. Tampoco mató limpiamente.

El ganado: excepto los dos últimos novillos, no buenos, los demás fueron malos o francamente malos. No hicieron honor a la divisa de la ganadería de Cembrano.

Tenemos la impresión de que el público desearía volver a ver a Joselito, «Varelito» y Siro Rea en otra tarde, y con novillos buenos.

RIX

LOS FESTEJOS DE FERIAS Y los fuegos artificiales

Ayer terminaron los festejos de ferias, a los cuales no ha faltado la consiguiente animación, según costumbre.

Entre los números del programa confeccionado por nuestro Ayuntamiento, merece destacarse el espectáculo obligado de los fuegos artificiales que se prendieron, con muy buen acierto, justo en consagrando, en los altos de la Piedad, para impedir, de este modo, posibles accidentes en el caso de la población, donde otras veces tuvo lugar este festejo.

Los fuegos artificiales de este año se han distinguido por los vistosos y originales, señalándose también por sus efectos fantásticos. Fueron encargados a un hábil pirotécnico de Miranda de Ebro, que ha llevado a cabo su labor en forma muy artística, logrando el elogio unánime del vecindario.

Entre los números del programa confeccionado por nuestro Ayuntamiento, merece destacarse el espectáculo obligado de los fuegos artificiales que se prendieron, con muy buen acierto, justo en consagrando, en los altos de la Piedad, para impedir, de este modo, posibles accidentes en el caso de la población, donde otras veces tuvo lugar este festejo.

Entre los números del programa confeccionado por nuestro Ayuntamiento, merece destacarse el espectáculo obligado de los fuegos artificiales que se prendieron, con muy buen acierto, justo en consagrando, en los altos de la Piedad, para impedir, de este modo, posibles accidentes en el caso de la población, donde otras veces tuvo lugar este festejo.

NECROLOGIA

El fallecimiento del joven alumno de quinto año del Bachillerato Eloy Antonio González Doldán, víctima ayer de un lamentable accidente del que damos cuenta en otro lugar de este número, ha causado en Segovia gran sensación de duelo, pues el finado, por su carácter bondadoso y extraordinarias dotes de inteligencia, como lo demostró en sus estudios académicos, contaba en Segovia con muchas simpatías y general aprecio.

Descanse en paz y reciban sus afligidos madre, hermana, abuelo, tíos y demás familia nuestro sentido pésame por tan irreparable y dolorosa pérdida.

Ecos de la provincia

Castroserracín
Boda rumbosa.—El día 22 de este mes contrajeron matrimonio los jóvenes José Pascual, hijo de los acomodados labradores de Castro de Fuentes, don Gabriel y doña Agustina, y la bella señorita Martina Peña, hija de los propietarios de este vecindario don Dionisio y doña Micaela.

Durante dos días han sido espléndidamente obsequiados los numerosos invitados, entre los que se ballaban el alcalde de Fuentesoto, el maestro local con su esposa, el juez municipal señor Sanz, tío de la novia, con otros muchos más familiares y amigos de los desposados. Las notas de la dulzaina y el estampido de los cohetes alegraron la fiesta en la que participó toda la juventud y casi todo el pueblo.

Mi enhorabuena a los recién casados.
Corresponsal

Aldea Real
Natalicio.—Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña; la esposa de nuestro buen amigo el inspector veterinario de esta localidad, don Nicolás Arévalo. Madre e hija continúan en perfecto estado de salud.

A las muchas felicitaciones que están recibiendo, unan la mía más efusiva.—Corresponsal.

Aguilafuente
Visita pastoral y Fiesta de las Espigas.—El día 14 tuvimos la satisfacción plena de ser visitados por nuestro ilustre prelado en su visita pastoral. Acompaña a su ilustrísima don Cristino Valverde.

El recibimiento fué apoteósico, tomando parte en él autoridades, funcionarios, congregaciones y grupos escolares. En el trayecto se levantaban tres arcos, pertenecientes a las Hijas de María y grupos escolares.

Hecha la visita pastoral y el ejercicio del mes de Junio, su ilustrísima nos dirigió un saludo. Después se sirvió un refresco en la casa parroquial.

El día 15 don Eustasio del Barrio, en nombre de los adoradores, saludó al

SARNA

Y ENFERMEDADES PIEL

CURACIÓN RÁPIDA SIN BAÑO
ANTISÁRNICO MARTÍ
LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA
Venta en Farmacias

pueblo de Aguilafuente e invitó a rendir culto al Santísimo Sacramento en esta fiesta. A las veintitrés horas de dicho día, comenzó la adoración nocturna, asistiendo las de Segovia, Cuellar, Veganzones, Cabezuella y Valledado. El sermón de las espigas estuvo a cargo del ecónomo de San Martín, de Segovia, don Lucas García. A las cuatro de la mañana celebró la misa de comunión nuestro prelado. Seguidamente se verificó la procesión con el Santísimo, dirigiéndose a las inmediaciones del pueblo donde estaba preparado un altar costeado por el Ayuntamiento. Allí se hizo la consagración de los campos a Jesús Sacramento. En el trayecto se levantaron otros dos altares.

Terminados los actos, todos los pertenecientes a las diversas Adoraciones fueron obsequiados con un espléndido desayuno por el Ayuntamiento.

El secretario de Cámara y Gobierno, don Aurelio del Pino, fué nuestro huésped durante la fiesta.—Corresponsal.

Curiosidades

Siete records mundiales en vuelos sin motor
El lugar destacado que ocupa Alemania en el deporte internacional del vuelo sin motor se patentiza de manera especial leyendo la lista de los records internacionales. De los diez records para aparatos de uno y dos tripulantes, Alemania se ha llevado siete. A continuación damos la lista de los records.

Para un tripulante.—Vuelo sin vuelo: Rusia, 749,203 kilómetros vuelo con meta fija; Alemania, 495,082 kilómetros. Vuelo de meta ida y vuelta: Alemania, 305,624 kilómetros. Altitud: Alemania, 6,838 metros. Duración: Alemania, 26:35:00.

Para dos tripulantes.—Vuelo de fondo: Rusia, 619,748 kilómetros. Vuelo de meta: Rusia, 395,730 kilómetros. Vuelo de ida y vuelta: Alemania, 258,830 kilómetros. Altitud: Alemania, 3,304. Duración: Alemania, 50:26:00.

Una reflexión acertada
La primera vez que una mujer me dijo "pichón mío", creí que efectivamente me confundía con aquel animal. Después me convencí, que al emplear aquella melódica, no hacía más que prepararme a sufrir la suerte del pichón: el desplumamiento.

Un pueblo empeñado
En 1803 Suecia empujó el pueblo de Wismar, que está en el Báltico, por una gran cantidad de dinero que prestó al Estado el duque de Mecklemburgo.

Utilidad del agua de Colonia
Por los primeros años del siglo XVIII, dos jóvenes italianos, Juan Bautista y Juan María Farina, llegaron a establecerse en la citada ciudad, en donde fundaron un bazar de artículos para señoras. Figuraba como mercancía accesorio o secundario un "agua mirabilis", que alcanzó tal favor entre el público, que pronto se convirtió en la mercancía principal.

Como tal "agua de Colonia" fué bautizada por las tropas francesas durante la guerra de los siete años.
Y lo más estupendo es que, deseando "ampliar la base de la confianza", como se dice ahora, en el agua famosa, se llegaron a atribuir por los médicos virtudes terapéuticas internas y externas.

Nada menos que la Facultad de Medicina de Colonia la recomendaba en 1727, a la dosis de 50 ó 60 gotas en un vaso de vino o plato de caldo, para curar los males del corazón, del hígado, del estómago, riñón, etc.
Hoy se conoce una nueva virtud, que se puede añadir a las citadas: la de perfumar las visceras internas.

El vecino flautista
Victor von Scheffel, el poeta alemán, tenía en Heidelberg, de vecino a un flautista que se pasaba la vida tocando una canción entonces muy popular titulada "A Sevilla", adornándola de toda clase de variaciones. Cansado de oír constantemente la misma tonadilla, Scheffel escribió al músico la siguiente carta: Estoy plenamente convencido de su nostalgia por Sevilla, y caso de decidirse usted, a ponerse en camino sin pérdida de tiempo, estoy dispuesto a pagarle su billete hasta la próxima parada del tren.

Anuncios breves

Pida un vermuth ROFINOS con aceitunas sevillanas de Evaristo del Castillo. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Vendo o cambio vacas labo por machos. Tratar, Ignacio de Andrés, en Abades.

Trinidad, 4. Compra-Venta. Su visita a ésta casa siempre será provechosa: muebles de todas clases, máquinas escribir y objetos.

Suprima el vello. Usé depilatorio Iquido BIDART. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Máquina seminueva de alventar, se vende. Tratar, con Tarsila Arribas, en Mozoncillo.

Vendo vaca suiza del tercero, parida de un mes, bastante producción. Tratar, Francisco García Pielep, Nava de la Asunción.

Aventadora seminueva vengo por dejar la labranza, marca «La Segoviana». Tratar, Simón Mates, en Perogordo.

Vendo camioneta «Ford», 17 HP, ruedas gemelas, en buen estado. Razón, Agencia Provenio, Colón, 4.

Se traspasa bar en sitio céntrico por no poderlo atender. Razón, Juan Bravo, 28.

Vendo máquina aventadora con motor. Tratar, Ignacio García, San Cristóbal de la Vega.

Vaca vengo holandesa, abocada al segundo, bonita lámina, abundante producción. Tratar, con Luciano Sanz, en Aldeanueva del Codonal.

Véndese en esta capital casa con jardín en la parte alta de la ciudad. Informa Angel del Barrio, Judería Nueva, 3. Segovia.

Vendo 1.200 cántaras de vino clarete, superior, sin ácidos, en la bodega de Gregorio García, de Iscar (Valladolid). No se contestan cartas.

Mula extraviada, negra, la cuerda, marco en pescuzo 182, cerrada, herrada. Abonará gastos Félix Illana, Valverde del Majano.

Habitación con derecho cocina necesita matrimonio sin hijos. Avisos, San Agustín, 11, bajo.

Dos casas se venden próximas a la Academia. Razón, San Justo, 7, señor García.

Niñera mayor se necesita, preferiríndose de treinta a cuarenta años, buen sueldo. Razón, Juan Bravo, 10, principal, derecha.

Habitaciones amuebladas exteriores derecho a cocina, se ceden a matrimonio o señoras; huéspedes únicos, familia honorable. Doctor Velasco, 7.

Tocador vengo con depósito de agua. Plaza del Corpus, número 8, segundo, letra E.

Cambio a elegir de dos pares vacas uno por mulas. Tratar, Miguel Toledano, Fuente de Santa Cruz.

Yegua desaparecida, roja, lucera, cuatro dedos sobre la cuerda. Bernardo de Frutos, de Mozoncillo, abonará gastos.

Vaca suiza, recién parida del segundo, vengo. Para iratar, Mariano Fernández, en Samboal.

Vendo piano ocasión, luna biselada 2,13 por 1 ancho; cuatro altavoces para radio o gramola, dos ventiladores y motor eléctrico, dos lavabos. José Zorrilla, 13, principal.

Vinos enprimos los corrige por procedimientos enológicos, legales, J. Moreno Caminero, en Bernardos, donde pueden remitir muestras para análisis y consultar.

Granja Llorente ofrece novillas del primero y chotitas de varios meses, en Melique de Cercos.

Venta de una casa en la calle del Tarray, número 4, capaz para cuatro inquilinos, con hermoso jardín-huerta y varias habitaciones independientes de aquéllos. Informará, procurador señor González Salamanca o en la misma casa de once a una y de cinco a ocho.

Se vende un solar en Madrid cerca del Puente de Segovia, de 20.000 pies cuadrados, con facilidades de pago. Informes: Apartado, 17. Segovia.

D. Vidaechea
MEDICO OCULISTA
Consulta diaria de once a dos
Calle Colón, 5. Telf. 302
SEGOVIA

Gran Circo Borza
Instalado en Muerte y Vida
Hoy lunes: dos colosales funciones
a las 7,30 y 10,45 noche
Programa variado
Nuevas entradas cómicas por los clowns

J. López Miguel
MEDICO-ODONTOLOGO
Ex-interno de la Escuela de Odontología. Ex-jefe de los servicios de Estomatología y Cirugía Maxilo-Facial en Hospitales Militares. Odonólogo de la Academia de Artillería

RAYOS X. Cirugía Maxilo-Facial
Consulta diaria de once a una y de cuatro a seis

José Zorrilla, 47, 49 y 51, 2.ª, izquierda

¡SEÑORA! ¡SEÑORITA!
¿Quiere ver aumentar el presupuesto económico de su familia? ¿Quiere vestir bien por poco dinero? Aproveche el curso de verano aprendiendo corte y confección por correspondencia, sin abandonar el hogar. Se conceden títulos. También doy clase por correspondencia de pintura y estampados en seda y telas (con brillo) con lo que se consiguen preciosos labores de arte. Pida detalles: Señorita SACRISTAN, Sucursal de la Academia Central de Madrid. Única en la provincia. TORREIGLESIAS (Segovia)

Dr. FERNANDEZ SECO
Especialista en garganta, nariz y oídos
En MADRID, calle de Núñez de Balboa, 25, primero. Teléfono 63.706
CONSULTA DE DOS A CUATRO
En SEGOVIA, sábados y domingos, de once a una y de dos a cuatro
Plaza del Instituto, 2, bajo

Encáustico Marte
La mejor cera para pisos
PERFUMERIA VELASCO
Isabel la Católica, 2. Teléfono 260

CLINICA DR. GUEDAN
Tratamientos modernos en enfermedades de la piel y secretas
Úlcera rebeldes
San Bernardo, 39. Pral. MADRID
Consulta diaria

J. H. de Nicolás
MEDICO OCULISTA
Ex profesor del Instituto de la Encarnación de Madrid
Consulta: de once a dos
Calle de Cervantes, número 38

DR. HERVIAS
Especialista en partos y enfermedades propias de la mujer
En Madrid, Velázquez, 34, primero, izquierda (esquina a Goya)
Consulta: de 3 a 6. Teléfono 54736

Pasará consulta en Segovia los domingos de 11,30 a 1,30 y de 3 a 5 =

Corpus, 8, primero, letra B
TELÉFONO 314

Herniados

EL PROPULSOR AUTOMÁTICO HERNIOL de nueva creación construido sobre molde de su mismo cuerpo es el único que consigue una completa contención y reducción que garantizamos. No tiene tirantes, adquiere su presión automáticamente, no molesta y todo el que lo usa puede dedicarse sin molestias ni peligros a sus habituales trabajos. Para atender a nuestra clientela y a todos cuantos deseen hallar un rápido alivio, estaremos en Segovia el día 3 en el Hotel Comercio. Visita de nueve a cuatro.

Construcción y Despacho **Gabinete Ortopédico Herniol**, Avenida José Antonio, 536, principal, Barcelona

POZOS Casa fundada en 1920. Artesianos y cavados. Perforaciones horizontales y verticales en pozos ordinarios. Garantizo caudales agua. Pago después obtenida. Alquiler bombas agotamientos. Reparación bombas, motores y maquinaria en general.

CASA A. FERNANDEZ
Avenida José Antonio, 31. Piso E. 1. Teléfono 27770. MADRID

Exija a su instalador contadores de agua DELAUNET

Garantizado su funcionamiento por un año sin desembolso alguno por su parte

REPRESENTANTE **CARLOS LOPEZ ALBA**
Santa Eulalia, 9. Telefono 365.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

Compañía Española de Seguros

SEGUROS DE INCENDIOS ACCIDENTES DEL TRABAJO RESPONSABILIDAD CIVIL TRANSPORTES VIDAYROBO COSECHAS

SUBDIRECCION EN SEGOVIA
San Frutos, 3, principal (Plaza de Franco). Teléfono 397

Domicilio Social: Alcalá, 43. Madrid